



An alle Eltern der Schülerinnen und Schüler
der Schulen Badhus und Wachselhorn

Heimenschwand, 28. März 2023

Vorsicht auf dem Schulweg

Werte Eltern

Die Kantonspolizei Bern führt an den Schulen regelmässige Verkehrspräventionsschulungen durch. Sie instruiert die Schülerinnen und Schüler über das korrekte Verhalten im Strassenverkehr.

In den Gemeinden Buchholterberg und Wachselhorn sind die Schulkinder sensibilisiert, wie sie insbesondere mit Bustransporten umzugehen haben. Dennoch gibt es Haltstellen, die unübersichtlich und gefährlich sind, wie z.B. diejenige auf der Hauptstrasse, nahe beim Schulhaus.

Die Schule erteilt grundsätzlich keine Ratschläge bezüglich Sicherheit auf dem Schulweg, weil dieser in den Kompetenzbereich der Eltern fällt. Trotzdem kann sie aber die Schulkinder darauf aufmerksam machen, sich im Verkehr vorsichtig und umsichtig zu verhalten. Vor der Überquerung einer Strasse immer «lose-luege-loufe» und die Strasse erst überqueren, wenn die Sicht in beide Fahrrichtungen frei ist.

In diesem Sinne wünscht die Schule Badhaus allen Schülerinnen und Schülern eine unfallfreie Verschiebung von Zuhause in die Schule und zurück, egal, ob sie motorisiert, mit dem Fahrrad oder zu Fuss unterwegs sind.

Freundliche Grüsse

Die Schulleitung

Sig. Christa Altorfer